

## **Neue Häuser im Botanischen Garten**

HORN-LEHE. - Drei neue Gewächs- und ein Kulturhaus sollen im Botanischen Garten mit einem Kostenaufwand von 275 000 Mark entstehen. Der Beschluss dazu wurde von der Baubehörde gefasst. Zusammen mit dem bereits vorhandenen Wilhelm-Kaisen-Haus, sollen die neuen Häuser so angelegt werden, dass sie einen einheitlichen Komplex bilden. Wie das Wilhelm-Kaisen-Haus wird eines der drei neuen Häuser für das Publikum geöffnet sein. Unter anderem soll hier auch ein Azaleen-Museum untergebracht werden.

*Ostbremer Rundschau Februar 1973*